
使徒培训班的心得

大家好 我是星云今天我给大家分享一下使徒培训班的心得。

记得Peter老师的第一节课的内容是回想过去20年，作业完成的时间是2周，我到

了第十三天晚上九点才开始写作业，写到12点多提交的时候不知道是手抖还是我

手残，竟然摁到删除键，你们可想而知我有多懊恼，也不知咋滴又头疼的要命，所

以我只能先睡觉第二天再写。我觉得我真的是出师不利，接下来的四周课程，我都

准时周四早上开始头疼，在我的头脑里真有闪过放弃这个课程，记得老师曾问有没

有谁是因人情来上课，我回答说“我是”。大家可想而知我是有多大的阻碍，但奇

怪的是每次完成作业完成后我都有一种说不出的喜悦，这个喜悦是一次比一次加

深。到了上主持人的课程，我的作业更是无法完成，但我坚持听课分享。

在课程结束时心里有个声音说复读。所以我就跟凤平说下一期课程通知我，我要再

上一次课程。这次是主动了那效果完全不一样。我记得我跟二姐说，这前四十年的

信仰都白信了。原来我可以这么喜乐。我听到主耶稣跟我对话，我才明白我小时候

看到的修女为什么她们整体都是笑呵呵的。我感受到我灵性生命的成长，心情好看

什么都顺眼，在上这个课程之前，我常常骂儿子觉得他不够乖，什么都不顺眼也觉

得老公不够有野心，说话不够有技巧，有时候他无意的一句话我要哭上好几天，总

之就是不开心的过每一天，上了这课程后我也不知道从哪一节课开始，我就没有以

前那么会生气，看儿子也顺眼了，记得老公又一次说了比较伤我的话，我竟然没有

哭，我太惊讶了。我觉得这课程太有力量了。那时候我突然悟到“人生活不只靠

饼，而也靠天主口中所发的一切言语。”

再跟大家分享一个故事：我刚结婚那会天天哭，所有的亲戚朋友都知道我不愿意嫁

给我老公。甚至教会的神父修士修女都知道。但我不敢忤逆我父亲的意愿。有一次

我找我青年班老师哭，他就安慰我说婚姻就是两张方桌磨到圆桌，那时候我回答

说：“那不是磨到死才能变圆桌”当时他没有正面回答我这个问题，今年的5.8号
那天我从中国回多伦多，在上海的候机室候机时突然间我觉得很感谢天主赐给我这

么好的老公，哇那一刻我觉得天主太厉害啦！咋就让我接受他了呢，咋就不再讨厌

他了，我自己都不知道从什么时候开始对他顺眼了。而且现在的我会想尽办法不让

他去上班，变着花样让他去教堂做义工。不再觉得他没有野心。真的我真的不敢想

象我的婚姻已经是圆桌了。所以我特别向天主感恩这个课程。我觉得这课程好不

好，就像我们常说鞋子适不适合穿了才知道。
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